

## Témoignage Erasmus – Clara Bernier – L3-BOP-S5

Cela faisait plusieurs années que je rêvais de m'envoler vers un pays étranger pour avoir une expérience de vie différente pendant mes années d'études. C'était aussi une sorte de défi que je voulais relever pour voir si j'en étais capable. J'ai donc atterri à Valence en Espagne. Ici le temps est clément et surtout sec, il fait chaud jusque fin octobre puis ça se rafraichit petit à petit, en tout cas jamais de neige ici ! (Il peut y en avoir dans les campagnes alentours) Le centre historique est très beau et agréable pour se promener, et il y a aussi un grand jardin d'environ 8km qui traverse Valence (jardins du Turia), le poumon de la ville. C'est une ville dynamique où il est impossible de s'ennuyer, il y a énormément de propositions d'activités, d'autant plus quand on est Erasmus.

En ce qui concerne l'inscription dans les cours c'est pas du gâteau ! J'avais choisi des matières qui m'intéressaient avant de venir et j'ai dû en changer une partie, parce qu'on doit faire notre emploi du temps nous même en faisant coïncider toutes matières ensemble avec les horaires correspondant seulement ceux-ci changent toutes les semaines donc c'est difficilement organisable. J'ai donc fini par prendre uniquement les matières de 3<sup>ème</sup> année. J'étais en sciences environnementales, c'est une filière où il y a quelques sorties sur le terrain et je trouve ça super puisque ça nous permet de voir une autre dimension de la matière et de nous confronter au concret.

J'ai d'abord habité dans une résidence universitaire (Damia Bonet), dans laquelle j'ai eu de gros souci pour dormir car il y avait énormément de bruit, à n'importe quelle heure, de ce fait je ne conseille pas cette résidence si vous avez dans l'intention de bien dormir... J'ai déménagé dans une coloc' plus tranquille, à savoir qu'ici les loyers sont très abordables, il y a beaucoup d'offres autour de 250€.

Ce fut une expérience très enrichissante, qui permet de se connaître soi en profondeur, de voir quelles sont nos limites, d'apprendre à se prendre en charge, et d'éveiller notre curiosité au maximum. C'est une période riche en rencontres malgré le fait que ce soit difficile de s'intégrer parmi les espagnols, on connaît vite beaucoup d'Erasmus grâce aux diverses sorties proposées que ce soit avec la fac, avec ESN ou autres asso Erasmus. Il y en a à peu près pour tout les goûts, des sorties plutôt sportives, culturelles, et il faut savoir qu'en Espagne la fête est très promotionnée.

Je voudrai quand même préciser, et cela ne vient pas que de mon expérience, mais aussi de l'échange que j'ai pu avoir avec d'autres Erasmus, que ce n'est pas une expérience toujours facile, et il ne faut pas avoir peur de sentir un peu seul. Après tout dépend du tempérament de chacun mais il faut être conscient que ce n'est pas rose tous les jours ! Cependant c'est une expérience que je recommande et qui fait grandir.

**Quelques photos :**

Basilique et rue du centre :



Jardines del Turia :



Moi à la cité des arts et de sciences :



Torres de Serrano, un des monuments emblématiques de la ville :



Paysage typique des environs :



Soirée flamenco dans un café :



Château à Xátiva, ville proche de Valence :



Madrid avec ESN :



Paella y sangria :

